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JOYEUX NOËL

 
 
AMBIENCE 
Aujourd'hui, c'est Noël, tout devient nouveau, la terre s'habille, parce 
qu'un enfant nous a été donné. 
Ouvrez vos cœurs à cette nouvelle lumière qui enveloppe tout. 
Laissons derrière nous tout ce qui nous fait mal et ouvrons-nous à la 
possibilité d'être meilleurs. 
Le Dieu qui vous aime tel que vous êtes et qui marche toujours avec 
vous, est celui qui vit en chaque personne, de ceux qui vous entourent, 
de ceux qui sont. Ouvrez les yeux et découvre-le en toi-même, dans 
tes pensées, dans tes geste. 
Apprends-nous à être avec toi, Seigneur.  
 
CHANT.   
CAR UN ENFANT NOUS EST NÉ,  HAENDEL 
https://youtu.be/r8mshjnAe3U?si=w2pM4FQj0blhu0bV  
 

http://www.hyperion-records.co.uk/al.asp?al=CDD22019
http://www.hyperion-records.co.uk/al.asp?al=CDD22019
https://youtu.be/r8mshjnAe3U?si=w2pM4FQj0blhu0bV


EVANGILE – Jean 1, 1-18 
« Au commencement était le Verbe et le Verbe était auprès de Dieu, 
et le Verbe était Dieu. Il était au commencement auprès de Dieu. 
C’est par lui que tout est venu à l’existence, et rien de ce qui s’est fait 
ne s’est fait sans lui. En lui était la vie, et la vie était la lumière des 
hommes ; la lumière brille dans les ténèbres, et les ténèbres ne l’ont 
pas arrêtée. Il y eut un homme envoyé par Dieu ; son nom était 
Jean. Il est venu comme témoin, pour rendre témoignage à la 
Lumière, afin que tous croient par lui. Cet homme n’était pas la 
Lumière, mais il était là pour rendre témoignage à la Lumière. Le 
Verbe était la vraie Lumière, qui éclaire tout homme en venant dans 
le monde. Il était dans le monde, et le monde était venu par lui à 
l’existence, mais le monde ne l’a pas reconnu. Il est venu chez lui, et 
les siens ne l’ont pas reçu. Mais à tous ceux qui l’ont reçu, il a donné 
de pouvoir devenir enfants de Dieu, eux qui croient en son nom. Ils 
ne sont pas nés du sang, ni d’une volonté charnelle, ni d’une volonté 
d’homme : ils sont nés de Dieu. Et le Verbe s’est fait chair, il a habité 
parmi nous, et nous avons vu sa gloire, la gloire qu’il tient de son Père 
comme Fils unique, plein de grâce et de vérité. Jean le Baptiste lui 
rend témoignage en proclamant : « C’est de lui que j’ai dit : Celui qui 
vient derrière moi est passé devant moi, car avant moi il était. » Tous, 
nous avons eu part à sa plénitude, nous avons reçu grâce après grâce 
; car la Loi fut donnée par Moïse, la grâce et la vérité sont venues par 
Jésus Christ.  Dieu, personne ne l’a jamais vu ; le Fils unique, lui qui 
est Dieu, lui qui est dans le sein du Père, c’est lui qui l’a fait connaître. » 
 
Pour approfondir la Parole de Dieu aujourd'hui  
 
Is 52,7-10. Un oracle en forme de poème au lyrisme entraînant. 
Quand on a sous les yeux un nouveau - né couché dans une 
mangeoire, on mesure l’humilité d’un Dieu dont la force se révèle 
dans la faiblesse. 

Psaume 97. Victoire de la vie sur la mort. Amour plus fort que la 
haine, Noël, première étape de l’itinéraire pascal du Christ. 

Heb 1,1-6. Contrairement aux idoles muettes, Dieu parle. Pendant 
longtemps, il a eu recours à des intermédiaires. « Dans ces jours que 



nous sommes », il a envoyé dans le monde son propre Verbe, Jésus 
« expression parfaite de son être »,  de son dessein et de sa volonté.  

Jn 1,1-18.  La première page de l’évangile selon Saint Jean a le style, 
sobre et solennel à la fois, d’une grande hymne liturgique. Elle fait 
songer à l’ouverture d’une « Symphonie du monde nouveau » qui 
énoncerait les thèmes développés par la suite en des multiples 
variations au contrepoint subtil. La réalité, le réalisme de l’incarnation 
du Fils de Dieu, est au centre de cette vigoureuse entrée en matière 
de tout le quatrième évangile. Le Verbe fait chair est la révélation du 
Père, de son amour. Le recevoir, croire en lui, c’est avoir la vie 
éternelle. 

 Des pistes pour la prière 
 

− Dieu se fait homme, je contemple cette réalité parfois 

incompréhensible. 

− J'en parle à Dieu. 

− Comment puis-je en faire une vie dans ma vie ? 

 
 

MUSIQUE AMBIANTE.  
Hark - Les anges hérauts chantent. Mendelssohn. 
Voces para la Paz. 
https://youtu.be/PnZYueUh12A?si=K7EtXt440rxNeNiO  

 
 
CE NOËL 
 
Ce Noël et aucun autre. 
Noël est un processus  
de continuité, 
qui est mis à jour  
tous les jours. 
Noël est une demande 
de nous ouvrir à la lumière. 

Voir la lumière de Noël 
Il vous donne de la clarté  
pour voir les yeux ouverts. 
Voir la lumière de Noël 
génère des attentes 
toujours nouveau. 
Voir la lumière de Noël 

https://youtu.be/PnZYueUh12A?si=K7EtXt440rxNeNiO


t’aide à découvrir 
la profondeur des mots. 
Voir la lumière de Noël 
prépare ton esprit et 
ton cœur à l'unisson. 
Voir la lumière de Noël 
approche les positions qui 
semblent sans lien. 
Voir la lumière de Noël 
génère des harmonisations 
entre ceux qui sont différents. 
Voir la lumière de Noël 
construit l'universalité 
entre des acteurs divers. 
Voir la lumière de Noël 
dispose des gens  
à vivre ensemble, 
fraternellement. 
Voir la lumière de Noël 

dessine des espaces ouverts 
dans lequels tout le monde 
peut entrer. 
Voir la lumière de Noël nous 
incite à chercher des chemins 
désires de paix. 
Voir la lumière de Noël 
éclaire les gens 
pour que tu puisses les voir. 
Voir la lumière de Noël  
te permet de regarder  
à droite et à gauche. 
Voir la lumière de Noël 
c'est voir Jésus, le Fils 
Il fait de moi un fils. 
Que, dans ce Noël 
ta lumière soit la lumière 
en tous, tous. 

 
CHANTER.  
LE VERBE S'EST FAIT CHAIR - CRISTÓBAL FONES, SJ 
https://youtu.be/JSBKJA5zPPM?si=ffi2G1CC9gRXGS5V    
 
IL EST NÉ LE DIVIN ENFANT 
https://www.youtube.com/watch?v=Co1gq2n-qKM  
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